

[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : DUBOIS Babeth <

Date : 11/11/2023 15:02

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Je viens par la présente vous faire part de mon avis sur l'implantation d'une centrale d'enrobés sur la commune d'Epuisay. Je suis contre cette installation qui va à l'encontre de la nature et du bien être des habitants.

J'habite dans le bourg d'Epuisay et la proximité de cette centrale me sera nuisible. Il est évident que cela aura un impact sur notre santé, et apportera des odeurs, des particules et bien d'autres choses.

Quel est le but de cette construction ? Pas de gros chantier routier dans la région ?

La zone artisanale a déjà du mal à trouver des entreprises pour s'y installer, je ne pense pas qu'une centrale d'enrobé donne envie d'y venir ! Au mieux, ça délogera les gens du voyage qui y squatte en toute impunité en consommant eau et électricité à nos frais.

Comment l'administration peut-elle autoriser une usine polluante d'un côté et des éoliennes de l'autre ?? Il y a des incohérences que je ne m'explique pas.

En espérant que la parole du peuple soit entendu...

Cordialement

DUBOIS ELISABETH